

The Legend of Link Hogwarts Hope

Ja es spielt größtenteils in Hogwarts, aber man muss kein
Potterhead sein! XD

Von Zelda_Kumpeline

Kapitel 7: Der alte Hut

Die zugtierlosen Kutschen folgte einem gepflasterten Weg zum Großen Schulgebäude. Es war ein schöner Anblick. Die Sonne war bereits untergegangen und die Sterne funkelten am Horizont. Link liebte den ruhigen Sternenhimmel. Manchmal wünschte er sich etwas, wenn eine Sternschnuppe durch die Luft fliegt.

Die Gefährte hielten im Innenhof der Schule an und die Schüler stiegen nach und nach aus. Der unerkannte Held stieg als Letztes aus seiner Kutsche. Gerade wollte er die Tür hinter sich zu machen, als sie von selbst zu sprang und sich das Gefährt in Bewegung setzte. Er schaute dem eines Pferd ähnlich sehendem Geschöpf nach. Die Kutsche fuhr aus dem Tor und Link drehte sich um und folgte der Masse der Schüler. Mit geweiteten Augen sah er sich im Inneren um. Die Decken in den Gängen waren mindestens genauso hoch wie in Schloss Hyrule.

Die Kinder und Jugendlichen drängten sich durch eine riesige Holztür, welche in einen großen Saal führte. In diesem standen fünf Tische. Einer für die Lehrer und die restlichen vier für die Schüler. 'Woher aber sollte man Wissen wo man sich hinsetzen sollte?', dachte Link. Sein Blick folgte den neugierigen und glänzenden Blicken vieler Schüler und sah fliegende Kerzen, welche den Saal in ein wunderschönes, warmes Licht tauchten. Doch plötzlich zupfte ihm jemand an seiner waldgrünen Tunika. Er drehte sich um und sah ein kleines elfenähnliches Geschöpf, welches ihm gerade einmal bis zum Bauchnabel ging. Dieses Wesen hatte Kleidung..nein Lumpen an. Es sah sehr arm aus. Es stotterte zu Link:,, S-Sir Link, M-Meister D-Dumbled-dore möchte s-sie sp-sprechen. Kommen s-sie, S-Sir." Link sah wie der kleine Elf zitterte und folgte ihm. 'Der arme hat furchtbar Angst', dachte Link. Da er aber merkte, dass der Kleine nicht viel sprechen wollte, sagte Link auch nichts mehr. Entgegen den Strom der ankommenden Schüler führte der Hauself Link zu Dumbledore's Büro.

Nach einem etwas längeren Fußmarsch durch die große Schule, standen Link und der kleine Hauself vor Professor Dumbledore's Büro. Der Hauself wanderte zu einer der Phoenixstaturen vor dem Büro. Er murmelte etwas für Link unverständliches und verließ Link ohne ein weiteres Wort. Die Wand vor Link wurde wie von Geisterhand weggeschoben und gab einen kleinen Raum frei. Link bewegte sich in dieses kleine

Kämmerchen. Gerade wollte er wieder heraus gehen, als plötzlich ein Treppe aus dem Boden fuhr. Sie trug Link nach oben, vor eine Holztür. Er klopfte an. Die Holztür öffnete sich von selbst.

Im Inneren eines kleinen Raumes, welcher an den Wänden sich bewegende Bilder hängen hatte, stand ein alter Holzschreibtisch. Daneben stand ein Vogelkäfig, wo komischerweise aber kein Vogel drin war. Es war nur ein Haufen Asche in ihm. Auf dem Stuhl hinter dem Schreibtisch saß der Mann, welcher ihn aus Hyrule geholt hatte: Albus Dumbledore. Link trat ein und musterte den lächelnden Alten. Er schmunzelte: „Hallo Link. Schön zu sehen, dass du gut angekommen bist. Bitte setz dich. Ich werde dir einige Dinge erklären.“ Der junge Mann folgte seiner Aufforderung und setzte sich in einen gemütlichen Holzstuhl.

„Fangen wir an. Du bist hier in Hogwarts. Diese Schule ist für Zauberei und du sollst mit deiner Macht umgehen lernen. Dies wirst du hier erlernen. Du jedoch startest nicht in der ersten Klasse, sondern in der vierten. Du wirst viele Lernstoff nacharbeiten müssen. Aber um deine Macht extra zu trainieren, unterrichte ich dich. Siehst du den Hut dort? Er wird dich gleich erstmal in eines der vier Häuser einteilen. Es gibt Gryffindor, Hufflepuff, Slytherin und Ravenclaw. Danach solltest du in die Große Halle gehen. Es gibt gleich ein leckeres Festmahl“, fuhr er fort. Link nickte. Was sollte er dazu schon sagen? Der Professor stand auf und watschelte zu einem der Schränke. Er holte einen alten Hut heraus. Er trat wieder herüber zu Link. Er setzte ihn Link auf den Kopf, sodass er ihm über die Ohren rutschte.

Eine Stimme flüsterte: „Oh! Du bist mutig und stark. Grauenhafte Erinnerungen plagen dich. Du bist tapfer, oh ja. Du gehörst nach: Gryffindor!“